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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 比留間 重次 ＳＡＡ副委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 25名 84.85% 81.25％→87.50％

それでこそロータリー

（栗原 高明 出席委員）

（後藤 正次 会長）

幹事報告

○ＲＩ会長「会員増強と拡大賞」プログラム申請書が届い

ています。

○例会場変更のお知らせ

7月より東江戸川ＲＣ タワーホール船堀

〒134-0091 江戸川区船堀4-1-1 03-5676-2211

○例会変更

東江戸川ＲＣ 6月6日→夜間移動例会

（後藤 正次 会長）

○お客様

次年度地区環境保全委員長 井上 久彌 様

会務報告 （後藤 正次 会長）

○ロータリーフェローズ東京40周年行事について

（大口寄付者）6月30日（金）18:30～

○ＲＩ財団管理委員長より

さらなる財団への寄付の依頼が届いています。
（原田 友義 幹事）

卓 話

『子供たちとホタルを

呼び戻そう』



まず最初にご覧いただくスライドは、もしもこのまま人間

が好き勝手なことをしていると2100年には地球がどうなって

しまうのか、3月3日国連大学にて開催された第3回朝日環境

フォーラムで上映されたものです。地球温暖化の実態と今後

の予測をシミュレーションしたものです。これがフォーラム

の冒頭で示され大変ショックを受けました。

（スライド上映）

このときはスライド上映だけでしたが、これは教材化もさ

れており全国の小中学校に約5万部配付され、教育に役立てら

れているそうです。

地球の治し方という本を読んでおりましたら、音楽家の坂

本龍一さんがとてもユニークなことを述べておりました。

（趣旨・人間は雨が降れば新しい水が増えるかのように勘違

いしてしまう。実ははるか昔からの資源が循環しているだけ

であり、人間の活動が肥大化してもそれに応じたキャパの大

きさは変わらないのであり、地球資源の限界をもっと認識す

べきである。）4月30日の日本経済新聞にも水不足の記事が

掲載されていました。先日の地区協議会でも小澤ガバナーエ

レクトがお話されていましたが、こうした地球大の問題もつ

きつめれば私達ひとりひとりの姿勢に関わるものであること

を強く認識致しました。

それではこれから私達福生中央ロータリークラブのホタル

を呼び戻そうとする取り組みについてスライド上映したいと

思います。

※以下、スライド上映と併せて解説されました

今から3年前、福生市立第6小学校の5年生と一緒に始めた

活動です。もともと私自身10年前より地元でホタルを増やし

たいという思いから団体に参加するなど勉強を始めたのです。

このように第6小学校の生徒さんたちとの連携で行われた活

動でして、クラブ10周年のスライド上映の際にもお話致しま

したが、これより雨水の利用、風力発電とかビオトープを使っ

た方法にすすんでいくのです。

※また井上様個人の日本ミツバチの飼育についてもお話をして

くださいました。

卓話 子供たちとホタルを呼び戻そう
講 師 次年度地区環境保全委員長

井上 久彌 様

藤野豊会員→次年度地区環境保全委員長井上久彌様本日は卓話

の講師をお受け頂き有難うございます。宜しくお願い致します。

石井賢司会員→井上さん本日は講師においでいただき有難とう

ございます。

波多野稔会員→本日は井上久彌様には、環境保全における卓話

の為、ご来会を賜わり誠にありがとうございます。次年度は委

員長としてロータリーの記事にご協力頂けるご活躍をご期待し

ております。

＊内野様ご入会誠にお目出度うございます。人生勉強の機会とし

て今後のご活躍にご期待申し上げます。

栗原高明会員→誕生を祝って頂きありがとうございました。こ

れからも健康に留意し、がんばります。

原田友義会員→妻の誕生日と結婚日を祝っていただき、ありが

とうございます。

内野均会員→前回入会させていただいた内野です。みなさんよ

ニコニコをたくさんいただきありがとうございました。今後ご

指導よろしくお願いします。

◆ 今回計 ４０，０００円 累 計 １，６０５，０００円

（田中 伸彦 親睦副委員長）ニコニコＢＯＸ

委員会報告

○会員増強委員会（石井 源一郎 委員長）
内野均会員の歓迎会を開催致します。

6月14日（水）18:00～ 武蔵・平成の間にて

○原田友義会員より

先日のお母様の会葬のお礼が述べられました。


